

Dos de las cuatro adolescentes desaparecidas de un hogar del Inau en Rivera han sido localizadas

Principal



Publicada el: 05/09/24	Visitas: 171
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 55	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/dos-de-las-cuatro-adolescentes-desaparecidas-de-un-hogar-del-inau-en-rivera-han-sido-localizadas_1591.php

**DOS DE LAS CUATRO
ADOLESCENTES
DESAPARECIDAS DE
UN HOGAR DEL INAU
EN RIVERA HAN SIDO
LOCALIZADAS**

Principal

Dos de las cuatro adolescentes desaparecidas de un hogar del Inau en Rivera han sido localizadas

Continúa la búsqueda de dos jóvenes de 15 y 17 años que no regresan a casa desde abril y agosto del 2024.

Actualización sobre menores ausentes en Rivera

La Jefatura de Policía de Rivera comunicó este jueves la localización de dos de las cuatro adolescentes que se encontraban ausentes de un hogar del Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU) en la ciudad.

Las autoridades informaron que Samantha y Ángela, ambas de 17 años, habían estado fuera del hogar desde el 3 de setiembre de 2024.

La Policía reiteró el llamado a la colaboración ciudadana para dar con el paradero de otras dos menores.

Se trata de Nataly Fernanda Aloy Cuña, uruguaya de 17 años, quien falta del hogar desde el 5 de abril de 2024, y Nayara Elisabeth Flores dos Santos, de 15 años, desaparecida desde el 30 de agosto de 2024.

Las adolescentes residían en el hogar de INAU situado en Atilio Paiva esquina Lavalleja, en Rivera.

La Policía solicitó a la población que, si poseen información relevante, se comuniquen a los teléfonos 911 o al 20 30 5963 de la Seccional Primera.

Los llamados a colaboración son emitidos por la Policía con autorización judicial y de los padres de los menores.

En estos casos, donde la tutela está a cargo del Estado, la autorización proviene del INAU.

Por su parte, la directora general de INAU, Dinorah Gallo, comentó sobre la situación actual de las menores.

Casos recientes en Rivera

En otro contexto, se informó también sobre el fallecimiento de una adolescente de 17 años en julio, que estaba embarazada, en lo que se trata de una muerte materna.

Además, una niña de 12 años fue trasladada al hospital Pereira Rossell, también en estado de gestación.

La situación de las adolescentes y la atención a sus necesidades continúa siendo una prioridad para las autoridades.

Fuente: Subrayado

Imágenes

DOS DE LAS CUATRO ADOLESCENTES DESAPARECIDAS DE UN HOGAR DEL INAU EN RIVERA HAN SIDO LOCALIZADAS

Dos de las cuatro adolescentes desaparecidas de un hogar del Inau en Rivera han sido localizadas

Tags

uruguay, regresan, jefatura, instituto, samantha, adolescente, ausentes, menores, informaron, encontraban, autoridades, adolescentes

Noticias relacionadas

3.7 * *Buscan a cuatro adolescentes desaparecidas de un hogar del Inau en Rivera: tienen 17 y 15 años, y la Policía solicita colaboración para localizarlas*

4.9 * *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*

3.6 * *Sabor agridulce: el sindicato de Inau se pronuncia tras la interpelación en el Senado*

4.5 * *Inau solicita la dimisión de la directora de Rocha tras una grave denuncia por omisión de protección a una menor, que será remitida a la Fiscalía*

3.8 * *Paro de inspectores del Inau este fin de semana: sin controles en las fiestas del sábado 24*

4.6 * *Salida de la directora del Inau tras acusaciones de negligencia y cuestionamientos al sistema judicial*

3.9 * *Rivera: captura de sicarios brasileños que tenían como objetivo atacar a miembros de una banda narcotraficante en Montevideo*

4.7 * *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*

4.2 * *Operativo en Rivera: Policía captura a contrabandista con mercancía avaluada en \$189.538*

3.5 * *Mujer recibe condena por presentar una denuncia falsa de asalto en Rivera*

Comentarios

Claudia Villalba

05-09-24 06:44

Es una pena que la situación de las menores siga así, no se entiende como pueden estar tantos días desaparecidas. La falta de medidas efectivas preocupa y no se puede seguir así.

Categorías

Breves
ciencia y tecnología
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf